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«ЗА справедливую бюджетную политику! 
НЕТ произволу финансистов!»

В рамках Всемирного дня действий «За достойный 
труд!», 7 октября, в Иванове, у памятника М. В. Фрун-
зе, состоялся профсоюзный митинг. В мероприятии 
приняли участие представители отраслевых органи-
заций профсоюзов, профсоюзный актив и работники 
учреждений и предприятий региона, студенческое со-
общество. Общее число участников составило порядка 
150 человек.

В рамках глобальной международной кампании «За 
достойный труд!», Координационный совет организаций 
профсоюзов городского округа Шуя заранее начал под-
готовку к Всемирному дню действий 7 октября.

Поддержав призыв Международной конфедерации про-
фсоюзов и Федерации Независимых Профсоюзов России, 
Координационный совет муниципального образования провёл 
в сентябре информационную встречу с врио главы Админист-
рации городского округа Шуя Сергеем РОЩИНЫМ и другими 
представителями органов местного самоуправления на тему «О 
ходе выполнения трёхстороннего соглашения  за первое полу-
годие 2015 года».

6 октября, в преддверии митинга профсоюзов, в Шуйском 
историко-художественном и мемориальном музее имени М. В. 
Фрунзе профсоюзный актив ознакомился с фильмом «Профсоюзы 
вчера, сегодня, всегда!», рассказывающим о работе профобъеди-
нения за последние пять лет. Председатель Координацион-
ного совета организаций профсоюзов городского округа 
Шуя Валерий ЧЕЛНОКОВ рассказал о том, как важно на акциях, 

подобных 7 октября, заяв-
лять о профсоюзах, выра-
жать их точку зрения.

7 октября, во Всемир-
ный день действий, шуй-
ский профсоюзный актив 
обсудил стоящие задачи, 
исходя из целей акции «За 
Достойный труд!». Завер-
шилась акция публичными 
акциями с раздачей про-
фсоюзных агитационных 
материалов на улицах го-
рода.

Не только 7 октября В здании админис-
трации Кинешемского 
муниципального района 
8 октября состоялось за-
седание Координацион-
ного совета организаций 
профсоюзов муниципаль-
ного образования.

В заседании приняли учас-
тие председатель Кинешемс-
кой городской Думы Михаил 
БАТИН, заместитель главы 
Администрации района по 
социальным вопросам Олег 
МОЗЕНКОВ, заместитель 
председателя областного 
профобъединения Алек-
сандр СМИРНОВ, предсе-
датель Координационного 
совета городского округа 
Кинешма Зинаида ТЕРЕМЕЦ-
КАЯ, представители органов 
местного самоуправления, 
профсоюзный актив.

Заседание было посвящено 
Всемирному дню действий «За 
достойный труд!». «В целом 
правительство страны идёт 
правильным курсом, который 
можно поддержать – это, на-
пример, импортозамещение, 

Заседание Кинешемского 
Координационного совета

поддержка отечественного 
производителя. Но есть и такие 
инициативы, преимуществен-
но, со стороны финансового 
блока, с которыми профсоюзы 
никак не могут согласиться 
– повышение пенсионного воз-
раста, неиндексация пенсий и 
социальных выплат и другие. 
Поэтому в нынешнем году мы 
провели акцию под лозунгом 
«За справедливую бюджет-

ную политику! Нет произволу 
финансистов!», - рассказал о 
значении акции «За достойный 
труд!» А. СМИРНОВ.

Как сообщили представите-
ли местного самоуправления, 
исполнение «майских» указов 
президента РФ в части повы-
шения заработной платы отде-
льным категориям работников 
бюджетной сферы проходит 
в городском округе удовлет-

ворительными темпами: в те-
чение этого года размеры 
заработной платы работников 
образования, культуры, физи-
ческой культуры практически 
полностью удалось привести 
в соответствие с заявленны-
ми показателями. Для этого 
использовались ресурсы как 
областного, так и местного 
бюджетов.

В торжественной обстанов-
ке профсоюзным активистам 
были вручены Благодарствен-
ные письма и Почётные грамоты 
областного профобъединения, 
Администрации Кинешемского 
муниципального района. От 
имени Администрации района 
О. МОЗЕНКОВ поблагодарил 
профсоюзные организации за 
защиту трудящихся, а также вы-
разил надежду на дальнейшее 
сотрудничество между профсо-
юзами и органами местного 
самоуправления.

П е р е д  с о б р а в ш и м и с я 
выступили заместитель 
председателя областного 
профобъединения Андрей 
МАЗУРЕНКО, председатель 
областной организации про-
фсоюза работников агропро-
мышленного комплекса РФ 
Александр ФАТИН, предсе-
датель первичной профсо-
юзной организации ОАО 
«Полёт» Анатолий ЕРМОЛА-
ЕВ, председатель первичной 
профсоюзной организации 
ОАО «Автокран» Надежда 
КАШИНА, работники бюджет-
ной сферы.

В этом году акция прошла 
под лозунгом «За справедли-
вую бюджетную политику! Нет 
произволу финансистов!».

Выступающие и участники 
митинга поддержали требо-

вания ФНПР к Правительству 
РФ, ведущему сегодня, как не 
раз заявлялось, антисоциаль-
ную политику, принимающему 
спорные и неэффективные 
экономические решения, ухуд-
шающие уровень жизни граж-
дан. В выступлениях была дана 
картина негативных факторов, 
влияющих на реальный сектор 
экономики страны в целом и 
предприятия Ивановской об-
ласти в частности (среди них 
– ОАО «Автокран», ОАО «Совхоз 
«Тепличный», ОАО «Ивановский 
бройлер» и другие): отсутствие 
оборотных средств и недоступ-
ные для предприятий кредиты, 
сворачивание производств, 
сокращение штатов, угроза пер-
спективы банкротства, «эконо-
мия» на сферах здравоохране-
ния, культуры и образования.

Требования профсоюзов:
- не принимать решений, 

ухудшающих социальную защи-
щённость работающих;

- увеличивать покупатель-
ную способность населения 
как антикризисный фактор, 
служащий стимулом для роста 
производства товаров и услуг 
первой необходимости, роста 
сбережений и инвестиций;

- довести МРОТ до вели-
чины прожиточного минимума 
трудоспособного населения к 
2017 году;

- сохранить действующий 

механизм индексации пенсий, 
пособий и социальных выплат, 
увеличить размеры пособий по 
безработице;

- безусловно выполнять 
«майские» указы президента 
РФ Владимира ПУТИНА в 
части повышения заработной 
платы отдельных категорий 
бюджетников;

Участники митинга также 
поддержали соответствующее 
Обращение ФНПР к президенту 
РФ, Правительству РФ, членам 
Совета Федерации, депутатам 
Госдумы РФ.

В акции приняли участие заместитель председа-
теля ИОООП Александр СМИРНОВ, председатель 
Координационного совета организаций профсо-
юзов Савинского муниципального района Артур 
КАЗАКОВ, профсоюзный актив района.

Участники акции подписали Обращение в адрес 
губернатора Ивановской области Павла КОНЬ-
КОВА, в котором предлагается ряд мер по снижению 
социальной напряжённости, ещё раз поднимается 
вопрос о необходимости срочных мер по решению 
социально-экономических проблем.

В рамках мероприятия всем желающим разда-
вались информационные материалы о деятельности 

Савинские профактивисты 
подписали обращение к губернатору

На рыночной площади «Ярмарка» Савинского городского поселения 8 сен-
тября прошла публичная профсоюзная акция, приуроченная к Всемирному дню 
действий «За достойный труд!».

ФНПР и ИОООП, плакаты, газета 
«Профсоюзная защита», профсоюз-
ная атрибутика.

Публичная акция была призвана 
привлечь внимание граждан на про-
водимую социально-экономическую 
политику Правительства РФ, дать 
более широкое представление о 
деятельности ФНПР и Ивановского 
областного профобъединения.
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Николай ШАТОХИН, председатель профсоюза машиностроителей РФ:
- Комментировать эту ситуацию сложно. В деле как будто бы задействованы и 

госорганы, и местные власти, но вопрос стоит на месте. Переговоры ведутся давно, 
подключён Минпромторг, но сроки затягиваются и предприятие испытывает всё 
больше негативных последствий. Все с тревогой ждут, что будет дальше, потому 
что если переговоры ни к чему не приведут, начнутся серьёзные сокращения.

Мы помогали “Автокрану” с кредитом в Сбербанке, сейчас мы пытаемся под-
держать предприятие морально, наша организация направляет обращения по 
этому поводу на многие адреса - от госструктур и местных властей до того же 
Сбербанка.

У нас складывается впечатление, что сейчас нет государственной политики по 
поддержке отечественного товаропроизводства. Крупные предприятия - те же 
автопроизводители - хоть что-то получают, а вот машиностроение, где больше 
доля средних и малых предприятий, какой-то серьёзной поддержки со стороны 
государства, откровенно говоря, не имеет.

Комментарий

ВЫТЯНУТЬ «АВТОКРАН» 
ИЗ БОЛОТА

решили, заложив Сбер-
банку недвижимость и 
оборудование, а взамен 
попросив кредит, доста-
точный для того, чтобы 
продолжить работу: руко-
водство “Автокрана” оце-
нило необходимую сумму 
в 1 миллиард рублей.

Однако от Сбербанка 
на счёт предприятия пос-
тупило лишь 400 милли-
онов. Этого хватило на 
пару месяцев, и с фев-
раля предприятие снова 
простаивает.

- За март ещё полно-
стью с нами не рассчита-
лись. Да и то переводят 
деньги странно, по пять-
сот - тысяче рублей. 
Раньше хоть что-то при-
ходило... - говорит работ-
ник предприятия Елена 
Андреевна в тот момент, 
когда на митинге предсе-
дателя профкома сменяет 
директор предприятия 
Василий БЕЛОВ. За ним 
слово взял активист одной 
из левых партий. Впрочем, 
хмурые работники “Авто-
крана”, похоже, пришли 
сюда не за левой ритори-
кой - всех, прежде всего, 
интересует дальнейшая 
судьба завода.

- В августе на зара-
ботную плату были пере-
числены 17 миллионов 
рублей, в сентябре - 20 
миллионов рублей, - 
отчитывался перед рабо-
чими директор Василий 

БЕЛОВ. - Это практически 
все средства, которые 
поступали на “Автокран”. 
Небольшие средства 
тратились на поддержа-
ние жизнедеятельности 
предприятия.

Однако долг продол-
жает расти, несмотря на 
все усилия, и уже дорос 
до астрономических 144 
миллионов.

- Наше предприятие 
взяло на себя ответствен-
ность и стало избавлять-
ся от незавершённого 
производства. Постара-
лись продать невостре-
бованный металл, чтобы 
частично гасить долги 
по заработной плате, - 
рассказала мне позже 
Надежда КАШИНА. - Но 
каждый месяц без выпус-
ка продукции прибавляет 
нам долгов на 20 мил-
лионов. Это только по 
заработной плате...

Если для многих ра-
ботников вопрос сохра-
нения завода всё же в 
приоритете, и далеко не 
все готовы выбивать из 
предприятия положенные 
деньги любой ценой, то 
другие кредиторы чувс-
твительностью не отли-
чаются: в арбитражном 
производстве находится 
ряд исков, которые могут 
повлечь за собой банк-
ротство ОАО “Автокран”.

Выход из ситуации 
вроде бы был найден в 

июле - выступить “спа-
сательным кругом” для 
“Автокрана” было пред-
ложено “Северстали”, 
вернее, группе компаний 
“Севергрупп” Алексея 
МОРДАШЕВА. Этот ва-
риант предполагал пере-
дачу “Северстали” кон-
трольного пакета акций 
“Автокрана” в обмен на 
вливание в предприятие 
1,8 миллиарда рублей 
и покупку долгов с дис-
контом.

“Северсталь” как ин-
вестор была выбрана 
Сбербанком, который, 
являясь ныне главным 
кредитором “Автокрана”, 
фактически контролирует 
дальнейшую судьбу пред-
приятия. Однако после 
этого наступило молча-
ние.

25 сентября профком 
“Автокрана” пикетиро-
вал региональный офис 
Сбербанка, требуя уско-
рить заключение сделки 
о передаче долгов и ак-
тивов “Автокрана” инвес-
тору. Сбербанк в ответ 
устами своих предста-
вителей в комментариях 
ивановским СМИ никаких 
обещаний давать не стал, 
лишь напомнив, что он 
остался единственной 
организацией, которая 
пока воздержалась от 
взыскания долгов с “Ав-
токрана” через суд.

ПЕРСПЕКТИВЫ
На самом деле что-то 

похожее “Автокран” уже 
проходил - в 1998 году 
на предприятии была за-
пущена процедура бан-

кротства, начались со-
кращения штатов - а с 
ними и митинги. Сейчас, 
что интересно, несмотря 
на патовую ситуацию, до 
сокращений (а на заво-
де более 2000 рабочих 
мест) пока не дошло.

Городские власти, в 
свою очередь, пытают-
ся тянуть время, чтобы 
найти инвестора до того, 
как предприятие всё же 
обанкротят.

- В нашей компетенции 
немного сдержать конт-
рольные органы и совсем 
немного воздействовать 
на прокуратуру, - говорит 
замглавы городской 
администрации Свет-
лана ДАВЛЕТОВА.

На директора Василия 
БЕЛОВА заведено уго-
ловное дело о сокрытии 
денежных средств, за счёт 
которых должно осущест-
вляться взыскание нало-
гов. Впрочем, как напо-
минают на предприятии и 
в профкоме, реально фи-
нансами на “Автокране” 
всегда распоряжался не 
директор, а руководство 
из Москвы (Независимая 
ассоциация машиностро-
ителей России).

Между тем в иванов-
ской прессе появились 
слухи, что “Северсталь” 
на самом деле не соби-
рается покупать пред-
приятие с его долгами. 
В администрации города 
эту информацию не под-
тверждают, но признают, 
что переговоры идут не-
просто:

- Представители “Се-
верстали” и Централь-
ного офиса Сбербанка 
договорились, что до 9 
октября будет представ-
лена исчерпывающая ин-
формация о том, с каким 
дисконтом “Северсталь” 
могла бы приобрести 
долг “Автокрана”, - ком-
ментирует ДАВЛЕТОВА. 
- Дисконтирование было 
предложено в размере 
около 50 процентов от 
общей суммы долга. Ви-
димо, “Северсталь” это 
не вполне устраивает.

Впрочем, замглавы 
предпочла отметить, что 
“ситуация пока не зашла в 
тупик” и существует “воз-
можность положительно-
го решения” проблемы, а 
у Сбербанка на примете 
есть альтернативные ин-
весторы.

А пока, если к 9 ок-
тября ответ дан не будет, 
на самом предприятии 
готовятся сливать воду 
из отопительных труб и 
консервировать обору-
дование...

Строители “Ивановцев” выходят на улицу, 

чтобы отстоять предприятие
Статья Александра ЦВЕТКОВА, 

корреспондента газеты “Солидарность” (№37 (1012) 2015 г.)

Работники и профактивисты Ивановского автокранового завода вышли на улицы – от-
стаивать крупнейшее предприятие своего профиля на территории России. Главный донор 
местного бюджета и рабочих мест на городском рынке труда уже не первый месяц балан-
сирует на грани банкротства, накоплен многомиллионный долг по зарплатам... На митинге 
работников предприятия побывал корреспондент “Солидарности”.

ФЛАГМАН 
ТОНЕТ

Утром 2 октября пе-
ред проходной Иванов-
ского автокранового за-
вода (ОАО “Автокран”) 
собралось более сотни 
работников - даром, что 
утро в городе случилось 
промозглое и дождливое. 
Да и на работу идти было 
некуда - завод с начала 
года  живёт в режиме 
приостановки, с мая за 
долги прекращена подача 
газа в цеха.

- Через неделю - Пок-
ров. Это Иваново, это не 
Монте-Карло и не Рио-
де-Жанейро, - выступила 
перед собравшейся тол-
пой председатель про-
фкома Надежда КАШИ-
НА. - Наступают холода, 
нет отопления, завод в 
приостановке. Мы можем 
лишиться дорогостоящей 
линии овоидных стрел, 
если не решится вопрос 
с собственником. Или 
пусть федералы берут 
нас в свою собствен-
ность!

Вот уже больше года 
жители области наблю-
дают абсурдную, в сущ-
ности, картину: самое 
крупное и традиционно 
успешное предприятие 
бывшего “города рабочей 
славы”, чьи автомобиль-
ные краны “Ивановец” 
знакомы любому урожен-
цу бывшего СССР, рискует 
закрыться. Несмотря на 
гособоронзаказ и модер-
низированные производс-
твенные линии. А также на 
то, что на сегодня именно 
“Автокран”, по признанию 
руководства админист-
рации города, является 
крупнейшим налогопла-
тельщиком не только го-
рода, но и области.

КРЕДИТНЫЕ 
БЕДЫ

Первые приостанов-
ки работы начались на 
заводе еще в августе 
прошлого года (см. “Со-
лидарность” №№ 31, 37, 
2014). Областной коми-
тет профсоюза машино-
строителей пояснил на-
шей газете, что ситуация 
возникла из-за срыва за-
казов: заказчики продук-
ции, внеся предоплату, 
позже не смогли выпла-
тить предприятию полную 
сумму. Представители 
Сбербанка, который яв-
ляется основным займо-
давцем “Автокрана”, в 
свою очередь, говорят о 
“рискованной кредитно-
инвестиционной полити-
ке”, которую в последние 
годы проводил менедж-
мент завода.

В 2014 году банки, с 
которыми работал “Ав-
токран”, отказались пе-
рекредитовывать пред-
приятие и потребовали 
погасить ранее выданные 
кредиты. На фоне про-
шлогоднего финансово-
политического кризиса 
резко выросла ставка по 
кредитам. В итоге из-
за дефицита оборотных 
средств в четвертом 
к в а р т а л е  п р о ш л о г о 
года завод встал.

Спасти предприятие 
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Изменения в состав Молодёжного совета об-
ластного профобъединения были утверждены на 
заседании, прошедшем 30 сентября.

Председателем Мо-
лодёжного совета (МС) 
избран Иван САЗАНОВИЧ, 
являющийся так же пред-
с е д а т е л е м  о б л а с т н о й 
организации профсоюза 
работников строительс-
тва и промышленности 
строительных материалов 
РФ. Он сменил прежнего 
председателя Виктора СТЕ-
ПАНОВА.

Заместителем пред-
седателя МС по работе со 
студенческой молодёжью 
избрана ведущий специа-
лист областной организа-
ции профсоюза работников 
народного образования 
и науки РФ Елена БАР-
ДЮКОВА. Зампредом по 
взаимодействию с рабочей 

В Молодёжном совете профобъединения 
сменился председатель

молодёжью – юрисконсульт 
областной организации Об-
щероссийского профсоюза 
работников жизнеобеспе-
чения Наталья КОЧИНА. Они 
сменили Олега ЗАХАРОВА 
и Александра СМИРНОВА 
соответственно.

Члены Молодёжного со-
вета обсудили направления 
работы на ближайшее время: 
участие молодёжного про-
фсоюзного актива в мероп-
риятиях ИОООП, оказание 
помощи подшефному Васи-
льевскому детскому дому, 
привлечение молодых людей 
в профсоюзные ряды.

«Мой предшественник 
десять лет возглавлял наш 
Молодёжный совет. Очевид-
но, что за этот период была 

проделана большая работа: 
находились новые формы, 
развивалось молодёжное 
профдвижение. Уверен, что 

нам удастся продолжить этот 
курс; у профсоюзов сегодня 
есть хорошие перспективы 
развития, люди видят, что в 

непростых условиях они мо-
гут помочь. Мы продолжим 
развиваться и привлекать 
новые молодые кадры, рас-

ширять нашу деятельность», 
- выступил перед собравши-
мися И. САЗАНОВИЧ.

Михаил Леонов

го обдумывал эту идею, пока, 
наконец, не поделился её с 
Игорем ПОЮРОВЫМ. И после 
этого они уже вдвоём стали ду-
мать, планировать и привносить 
свои идеи в жизнь. 

3 сентября была проведена 
пробная игра «HPL-QUEST 1.0» 
для первокурсников, по совету 
Н. СОРОКИНА. Игра прошла 
очень удачно, и поэтому коман-
да взялась за организацию игры 
в больших масштабах для всего 
ВУЗа. Они написали положение 
игры, упорно отстаивали свою 
идею у руководства, пока им 
не было разрешено провести 
эту игру.

Затем была отобрана оргко-
манда. Она была малочислен-
ная, но сильная.

После того, как было дано 
объявление об игре, коман-
да организаторов немного 
ужаснулась. Было очень много 
желающих. Но впоследствии 
им всё же удалось сократить 
число участников, предъявив 
требование: регистрироваться 
можно было только командой 
из трёх первокурсников и двух 
студентов старших курсов. В 
итоге образовалось 6 команд 
и 30 участников. Команда ор-
ганизаторов квеста боялась 
не справиться с таким числом 
участников, но им удалось.

Участники были полностью 
погружены в атмосферу загадки 
и ужаса, которую и требует игра 
такого жанра. Они играли и 
днём, и ночью, не переставая, 
искали или расшифровывали 
коды. Они всегда были погру-
жены в игру, переписывались 
с таинственным «Ищущим», 
разгадывали подсказки, то 
сами, то с помощью друзей и 
даже мам. 

Но, как говорит один из 
организаторов И. ПОЮРОВ, 
участники «погрузились в игру 
и сдружились, что и было са-
мым главным. Впечатления 
от проведённого квеста ос-
тались незабываемые, как у 
организаторов, так и у самих 
участников. Игра была прове-
дена, участники сдружились, а 
ошибки и недочёты будут учте-
ны и исправлены». И, кто знает, 
может, в следующем году эта 
уникальная команда креативных 
людей соберётся ещё раз и в 
скором времени превратит эту 
игру в традицию?

Как можно увидеть, деятель-
ность ППО многообразна. Но 
можно сказать одно: студенты 
нашего ВУЗа ежегодно получа-
ют море положительных эмоций 
благодаря работе команды 
ППО, креативности и органи-
зованности этих людей, готовых 
работать, не оставляя себе «ни 
минуты покоя».

В социальных сетях было 
вывешено объявление о на-
боре участников для флеш-
моба на 1 сентября, на ко-
торое откликнулось большое 
число первокурсников. Пос-
тановщик флешмоба, Дарья 
СУХОВА, хорошо отзывалась 
о его постановке, говоря, что 
«первокурсники были рады 
потанцевать, проявили себя 
очень активными, отзывчи-
выми ребятами. Всего лишь 
за несколько дней большой и 
сплочённой команде студен-
тов удалось поставить танец 
и сдружиться. Это было круто 
и весело».

А вечером 1 сентября для 
студентов–первокурсников 
была приготовлена специ-
альная дискотека. Активисты 
ППО начали готовиться к ней 
за неделю. Они подготовили 
зал, украсили его, сделали из 
помещения настоящий тан-
цевальный клуб. Дискотека 
была насыщенная. Она вклю-
чала в себя не только танцы, 
но и конкурсы, за участие в 
которых первокурсники полу-
чали призы от ППО. Это была 
самая первая студенческая 
дискотека для новичков, кото-
рая всем очень понравилась.
Вскоре первокурсники поз-
накомились с  Первичной 
профсоюзной организацией. 
Её председатель,  Н.  СО-
РОКИН, в ходе ряда насы-
щенных и информативных 
лекций, рассказал новичкам 
о конкретных направлениях 
деятельности организации. 
Направлениях, к которым 
первокурсники смогли бы 
присоединиться: волонтёрс-

тво, культурно–массовое, 
информационное и другие 
направления. 

99 процентов  студен-
тов тут же охотно вступили 
в Первичную профсоюзную 
организацию, что, конечно же, 
обрадовало её сотрудников. И 
вскоре уже самые активные 
ребята включились в её рабо-
ту, а актив ППО сейчас кури-
рует и направляет этих новых 
помощников организации. 

При помощи этих лекций 
и некоторых мероприятий, 
проведённых ППО, удалось 
создать у первокурсников 
положительный взгляд на 
ППО и её деятельность.

Досуг студентов обеспе-
чивается не только различ-
ными мероприятиями, но 
и кружками по интересам. 
Чтобы познакомить перво-
курсников с ними, 16 сен-
тября состоялось собрание, 
на котором они смогли послу-
шать организаторов деятель-
ности кружков и где им был 
представлен целый спектр 
творческих объединений и 
коллективов.

НА ЛЮБОЙ ВКУС 
И ЦВЕТ

В основном студентов – пер-
вокурсников ознакомили с твор-
ческими коллективами. 

Н. СОРОКИН представил два 
направления своей творческой 
деятельности - КВН и СТЭМ 
(Студенческий театр эстрадных 
миниатюр). В свою очередь, Ки-
рилл БЕЛОВ, руководитель 
арт–студии, подразделяет 
свою деятельность на три на-
правления: собственно вокал, 
оригинальный жанр, курирова-
ние флешмобов (в этом году 
планируется подготовить три 
массовых танца). 

Любителей прикладного 
искусства активно приглашали 
в студию кукольного дизайна 
под руководством Светланы 
КИСЕЛЁВОЙ. 

А фанатов хип-хоп куль-
туры ждёт школа танцев «I-
TownFamily». Танцевальный кол-
лектив возглавляет Екатерина 
ГОРБУНОВА. «I-TownFamily» 
предоставляет студентам от-
личную возможность попробо-
вать себя в хип-хопе, причём 
бесплатно. Помимо самих за-

нятий, студентов ждут лекции 
об истории хип-хоп культуры, 
джемы, батлы, вечеринки и 
концерты. 

Студия «Звук» (Алексей 
УВАРОВи Алексей ГУСЕВ) 
тоже не остались в стороне. 
Работа, связанная с воспро-
изведением музыки, её созда-
нием, включением световых 
эффектов, по их мнению - дело 
совсем не скучное.

Для тех, кто всегда горит 
желанием помочь, существует 
волонтёрский отряд «Данко», 
кураторами которого являются 
Ирина КУЗЬМЕНКО и Оксана 
БАРКУНОВА. 

В этом году студентами 
Шуйского филиала ИвГУ был 
создан информационный пор-
тал «Лукоморье», который со-
единяет в себе информацию 
о мероприятиях ВУЗа, статьи 
развлекательного характера, 
фотоотчёты. Поэтому об этом 
проекте было сказано тоже. 

Совершенной неожидан-
ностью стало приглашение 
потанцевать от первокурсника 
Михаила МАТВЕЕВА. Причём, 
Михаил указал на то, что жанр 
танцев может быть абсолютно 
любой, от хип-хопа до вальса.

Под конец сентября для 
студентов силами сотрудников 
ППО было проведено неверо-
ятно увлекательное и неожи-
данное мероприятие – квест, 
о котором можно рассказать 
поподробнее.

КВЕСТ ВЫПОЛНЕН 
Изначально идея квеста 

родилась у Игоря МОРОЗОВА 
под впечатлением от местного 
квеста «Ночной дозор». Он дол-

«Ни минуты покоя» 
ППО, или первичная профсоюзная организация, - это «помощник и защитник» студента. Это 

та организация, которая занимается социальной защитой студента, обеспечивая его матери-
альной помощью и предоставляя возможность для санаторно-курортного лечения и летнего 
отдыха. Но, помимо всего этого, ППО – это та организация, которая постоянно обеспечивает 
досуг нашим студентам, делая студенческие годы яркими и незабываемыми.

СОВРЕМЕННЫЕ
ТЕХНОЛОГИИ

ДЛЯ ПРОФСОЮЗНОЙ
РАБОТЫ

Первичная профсоюзная 
организация в Шуйском фи-
лиале ИвГУ под руководством 
Никиты СОРОКИНА  – это 
одна из главных организа-
ций нашего вуза, обеспечи-
вающая защиту студента и 
интересную студенческую 
жизнь. Люди, работающие в 
этой организации, в течение 
всего учебного года готовы 
без устали трудиться на благо 
наших студентов. 

Работа, осуществляемая 
ими, очень разнообразна. 
От проведения различных 
мероприятий до работы в 
социальных сетях. 

Как говорит руководитель 
PR–отдела Максим ТЮТЯЕВ, 
«социальные сети занимают 
важное место в современном 
мире. Активисты ППО идут в 
ногу со временем, поэтому их 
работа ведётся и в социальных 
сетях, ведь именно там теперь 
молодёжь чаще всего прово-
дит время». 

В чём же заключается эта 
работа? Каждый день активис-
ты ППО через социальные сети 
презентуют свою организацию 
всем студентам, как нашего го-
рода, так и за его пределами. 
Также для всех мероприятий 
они заранее подготавливают 
тизер (прим. «тизер» от англ. 
teaser «дразнилка, завлекал-
ка» — рекламное сообщение, 
построенное как загадка, ко-
торое содержит часть инфор-
мации о мероприятии). Далее 
происходит публикация афиш 
и инфолистов. После самого 
мероприятия команда ППО 
моментально обрабатывает 
фото- и видеоматериал и пуб-
ликует его в сети. 

Работа ППО в социальных 
сетях идёт постоянно, при-
влекая всё больше и больше 
студентов. В данный момент 
эта работа происходит в трёх 
социальных сетях: Вконтакте, 
Instagram, Google+. В даль-
нейшем планируется добавить 
к этому списку ещё Twitter и 
Facebook.

ЗНАКОМСТВО
НОВИЧКОВ С ВУЗОМ

Каждый год в универси-
тет приходят учиться новые 
люди. Первичная профсоюз-
ная организация из года в год 
организует радушный приём 
новых студентов. В этом году 
традиционно был организован 
флешмоб, в котором участ-
вовали не только студенты 
старших курсов, но и перво-
курсники. 
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Цена свободная

Встреча молодых педагогов ЦФО

В преддверии празднования 5 октября Дня учителя, 
Президиум Ивановской городской организации профсо-
юза работников народного образования и науки РФ решил 
устроить в этом году для ивановских учителей особую 
празднично-развлекательную программу, которая была 
бы способна приятно удивить. 

Праздник был организован в первое воскресенье  ок-
тября, на лоне потрясающей природы в деревне Пестово 
(Палехский район). До обеда «виновники торжества» занима-
лись играми, конкурсами и аттракционами на свежем воздухе, 
катались по осенним загородным просторам на лошадях.  
Продолжилось мероприятие вкусным обедом из русской печи, 
прогулкой – погода в этот день была подстать праздничному 
настроению педагогов; солнце, голубое небо и яркие краски 
осени стали для них очередным своеобразным подарком

Валентина ЗЕЛЕНИНА, председатель 
Ивановской городской организации профсоюза 
работников народного образования и науки РФ

Профессиональный 
праздник на лоне природы

Автоколонна прибыла в 
Плёс 2 октября. На базе 
ООО «Пансионат с лечением 
«Плёс» 3 октября прошла 
встреча с молодыми педа-
гогами области. В меропри-
ятиях профсоюза приняли 
участие более ста акти-
вистов. Участников авто-
пробега, молодых педагогов 
приветствовали начальник 
Департамента образова-

ных регионах: необходимость 
повышения имиджа педагоги-
ческого работника, мотивации 
профсоюзного членства среди 
молодых педагогов, развития 
межрегиональных связей.

При подготовке Всерос-
сийской акции профсоюзов к 
Всемирному дню действий «За 
достойный труд!» работники и 
студенты Ивановской облас-
ти приняли участие в сборе 
подписей в поддержку выдви-
нутых требований и лозунгов 
профсоюзов. Более 6 500 
собранных подписей в тор-
жественной обстановке были 
переданы руководителю авто-
пробега Фёдору ЧЕРНЯКОВУ, 
главному специалисту аппа-
рата Московской городской 

Уважаемые труженики агропромышленного комплекса, дорогие ветераны отрасли!

Областная организация профсоюза работников  агропромышленного комплекса РФ 
поздравляет вас с профессиональным праздником - 

Днём работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности!
Успехи в делах агропромышленного производства зависят от множества факторов: и от погоды, и от 

финансов, и наличия высокопроизводительной техники. Но главным условием успеха являются люди, 
которые преданы выбранному делу, хлеборобскому ремеслу. На таких людях держится наша ивановская 
земля. Дорогие труженики села, благодарим вас за  самоотверженный труд и желаем всем вам удачи, 
оптимизма, крепкого здоровья, счастья и благополучия.

Председатель Ивановской областной организации профсоюза работников АПК РФ 
Александр ФАТИН

«Профсоюзный мастер-2015»
В Республике Крым с 23 по 27 сентября прошёл финальный этап Всероссийс-

кого конкурса-форума профессионального мастерства среди молодых специа-
листов профсоюзного движения ФНПР «Профсоюзный мастер-2015». 

Более 200 участников со 
всей России прибыли, чтобы 
поделиться своими достиже-
ниями, опытом, презентовать 
свою профсоюзную деятель-
ность и защитить свои проек-
ты инновационного развития 
профсоюзов в будущем. Ива-

новскую область на форуме 
представлял Иван ЧЕРКАСОВ 
— работник МУП «Иванов-
ский пассажирский транс-
порт», член Молодёжного 
совета Ивановского област-
ного профобъединения. 

Программа форума была 
насыщенной. День начинался 
в 8 часов, после завтрака 
проводились лекции, тре-
нинги, занятия в группах. И 
даже после вечернего ужина 

мероприятия не заканчива-
лись, а продолжали наби-
рать обороты. При работе в 
группах рассматривались и 
отрабатывались такие воп-
росы, как «Молодёжь и про-
фсоюз - факторы мотивации 
членства», «Современный 
молодёжный лидер профсою-
за», «Развитие профсоюзного 
движения», «Роль профсоюза 
в повышении имиджа рабочих 
профессий», «Молодёжь в 

информационном поле про-
фсоюзов». 

На протяжении всего фору-
ма ежедневно проходила игра-
тренинг под руководством 
опытных тренеров; участники 
были поделены на команды, 
которые представляли раз-
личные структуры, подраз-
деления, необходимые для 
жизнедеятельности обычного 
российского города. По сло-
вам И. ЧЕРКАСОВА, он, как 

участник и патриот своей Ро-
дины, был горд тем, что этот 
импровизированный город 
носил название «Иваново». 
Были такие команды, как пар-
тия власти, государственные, 
налоговые, профсоюзные 
органы, силовые структуры, 
администрация, СМИ, банки, 
СИЗО, предприятия и т. д. Гра-
дообразующим предприятием, 
пусть и в виртуальном городе, 
была «Ивановская текстильная 
фабрика». В своей группе, ко-
торая представляла силовые 
структуры, И. ЧЕРКАСОВ был 
избран капитаном.  В первый 

день предстояло выбрать мэра 
на все пять дней форума. 
Развернулась нешуточная 
борьба за кресло руководи-
теля «Города невест»! В этой 
нелёгкой предвыборной борь-
бе победу одержал человек из 
команды силовиков! Каждый 
день в «Иванове» происходило 
что-то интересное: сменя-
лось «руководство фабрики», 
кого-то «сажали в СИЗО», 
«СМИ» пестрили «горячими 
новостями», «мэра» пытались 
свергнуть... Кстати, и побе-
дителем форума стал «мэр» 
виртуального города Иванова 
Александр ОСИПОВ. Вот так 
наш город Иваново оставил 
след на Всероссийском кон-
курсе-форуме в Крыму.

организации Профсоюза. 
Подписи под требованиями и 
лозунгами, наряду с другими 
собранными по результатам 
проведения пробега, будут 
переданы в Федерацию Неза-
висимых Профсоюзов России. 
Ивановцы также поделились 
достижениями города в об-
ласти педагогики через яркие 
стихи собственного сочинения 
и видеоролик «Город возмож-
ностей».

После официальной части 
встречи гостям было предло-
жено знакомство с  Плёсом 
в формате игры «Мега QR». 
Коллеги с удовольствием по-
сетили исторические места 
города: гору Левитана, Со-
борную гору, прогулялись 

IX Спартакиада трудящихся: волейбол

дено спортсменам филиала 
«Ивэнерго» (областная ор-
ганизация Всероссийского 
«Электропрофсоюза»).

О б л а с т н о е  п р о ф о б ъ -
единение выражает благо-

дарность заведующему 
к а ф е д р о й  ф и з и ч е с к о й 
культуры и спорта, лечеб-
ной физкультуры и вра-
чебного контроля ИвГМА 
Олегу КУЛИГИНУ и заве-

дующему кафедрой фи-
зической культуры ИГХТУ, 
кандидату педагогических 
наук Леониду ЗАКУРИНУ за 
активную помощь в органи-
зации соревнований.

В спортивном зале 
ИГХТУ, с 3 по 4 октября, в 
рамках IX областной Спар-
такиады физкультуры и 
спорта трудящихся отрас-
лей экономики и бюджет-
ной сферы, прошли сорев-
нования по волейболу.

В ходе напряжённой борь-
бы I место заняла команда 
ОАО «Автокран» (областная 
организация профсоюза ма-
шиностроителей РФ), II место 
завоевал коллектив молодёж-
ного спортивного центра (МУ 
МСЦ) «Олимп» (областная 
организация Российского 
профсоюза работников куль-
туры), III место было присуж-

В канун Всемирного Дня учителя, 1-4 октября, молодыми педагогами Цент-
рального федерального округа был организован автопробег по городам ЦФО, 
посвящённый Всемирному дню действий «За достойный труд!» под лозунгом «За 
справедливую бюджетную политику! Нет произволу финансистов!». Молодые пе-
дагоги Москвы, Калужской области и других центральных регионов проехали по го-
родам Золотого кольца России, в которых встретились с молодыми профсоюзными 
активистами и руководителями территориальных профсоюзных организаций.

ния Ивановкой области Оль-
га АНТОНОВА, председатель 
областной организации про-
фсоюза работников народ-
ного образования и науки 
РФ Надежда МОСКАЛЁВА, 
директор пансионата Ирина 
ВЕТЧИННИКОВА,  руководи-
тели делегаций молодых педа-
гогов Москвы и Калуги, а также 
заместитель председателя 
Совета молодых педагогов 

Общероссийского профсо-
юза образования Дмитрий 
СКОВОРОДКИН. 

У всех участников была 
возможность познакомиться 
с опытом работы Ивановской 
областной организации Про-
фсоюза и областного Совета 
молодых педагогов.В ходе 
встречи в формате «круглого 
стола» обсуждались проблемы 
системы образования в раз-

по набережной Волги. Хоть 
погода и не радовала, гости 
были довольны приёмом. 
Вместе с ними ивановские 
педагоги  продолжили авто-
пробег и отправились в Кост-
рому, где их также встречали 
представители профильного 
Департамента и Профсоюза. 
За «круглым столом» вновь 
продолжилось обсуждение 
проблемных вопросов, после 
чего, поблагодарив друг дру-
га, наша делегация вернулась 
в Иваново.

Встреча послужила об-
мену опытом работы между 
молодыми педагогами ЦФО, 
установлению связей и фор-
мированию активной жизнен-
ной позиции.


